Nachdenkzettel

Schulen, Büchereien, Schwimmbäder, Sportplätze

Überall fehlt Geld.

Die Stadt Köln ist mit mehr als 5 Milliarden Euro verschuldet. Anfang dieses Jahres hat die Stadt weitere 150 Millionen Euro Schulden aufgenommen. Der Bund der Steuerzahler rechnet mit einer Neuverschuldung aller Kommunen in Deutschland um 6 Milliarden Euro.

Am 3. Juni 2022 beschließt der Deutsche Bundestag mit 590 gegen 80 Stimmen Sonderschulden in Höhe von 100 Milliarden Euro für Militär und Aufrüstung.

Wer druckt das Geld auf wessen Kosten – Stichwörter: Inflation & Preissteigerungen

Was halten Sie davon? Diskutieren Sie mit uns!

Mittwoch, den 6. März um 20.00 Uhr

Bürgerzentrum Nippes, Altenberger Hof, Mauenheimer Straße 92, Gruppenraum im Herrenhaus, Abendplausch